

柚香

富士宮市立

柚野中だより

<https://fujinomiya-shizuoka-13yuno.edumap.jp/>

校訓

創 貢 友
造 任 愛

令和7年度 12月号



R7年12月17日

new柚野中HP QRコード

小中学校教育目標「柚野を愛し、柚野に学ぶ」

中学校:「品格を高める」

- 主体的に学び、ともに高め合うこと
- 思いやりの心をもち、主体的に行動すること
- 健康な身体や正しい生活習慣を主体的につくること

今月の生活目標

「あきらめない心と
強い体をつくろう」

2学期を振り返って

校長 井出和俊

冷たい風に冬の訪れを感じる季節になりました。いよいよ12月、2025年も残りわずかです。2学期を振り返ると、きみたちの成長につながる大きな行事がありました。柚香祭では、それぞれのクラスが熱心に歌の練習に励み、ステージ発表でも展示でも、自分たちの個性を思い切り表現していました。発表を終えたあなたのみなさんの表情には、「やり切った」という充実感があふれています。自分の努力が形になる喜びを味わえたのではないかと思います。小中合同運動会では、学年や学校を超えて声をかけ合う姿、最後まであきらめずに走り抜ける姿が印象的でした。仲間を信じ、自分の力を出し切るあの姿は、見ている人に大きな感動を与えてくれました。あの日のグラウンドには、学校を超えた絆があり、9年間の学びをつなげる姿が見られました。



そして、3年生は、いよいよ進路を決める大切な時期です。定期テスト、学力調査の結果を踏まえ、自分の進路を決定していきます。これまでの努力を忘れずに、最後まで自分を信じてがんばってください。結果はもちろん大切ですが、それ以上に大切なのは「ここまでやり切った」と胸を張れることです。



2年生は、学校の中心としての活動が本格的になり、9日には、生徒総会が行われました。これから柚野中学校を自分たちの手で創り上げる話し合いの場として、生徒主体の行事となりました。これからも、下級生を引っ張り、行事の運営でも責任ある行動を見せてください。そして、3学期は、次の最高学年に向けた助走期間です。助走期間ということは、もう走り出しているということです。自分たちの手で、さらによい学校をつくっていきましょう。

1年生は、初めての中学校生活を1年かけてしっかりと歩んでいます。柚香祭でも小中合同運動会でも、先輩たちの姿を見て学びながら、自分の役割を果たす姿が見られました。これからは「してもらう側」から「支える側」へと、一歩ずつ成長していってください。

最後に、みなさん全員に大切にしてほしいことがあります。それは、「あたりまえのことを丁寧に続けていく」ということです。挨拶をする、感謝を伝える、約束を守る、どれも特別なことではありませんが、それを積み重ねていくことで、周りの信頼を得て、自分の心も豊かになります。寒い冬の中にも、温かい心を忘れずに。2026年が、みなさん一人ひとりにとって飛躍の年になるように、残りの日々を大切に過ごしていきましょう。



生成AI Copilot作成

第14回芝川日和 柚野の里 縄文まつり

11月22日(土)

～柚香太鼓を披露～

柚野の里縄文まつりが、大鹿窪遺跡の本格オープン後、初めて開催されました。広々とした会場は天候にも恵まれ、雄大な富士山を背に、地域の歴史と文化を感じる特別な一日となりました。その中で、柚野中学校の有志7名による「柚香太鼓」の演奏を披露しました。この演奏には、「夢に向かって力強くはばたいてほしい」という願いが込められています。有志の生徒たちは、その思いを胸に、勇壮な和太鼓の響きを会場いっぱいに轟かせ、観客を魅了しました。



3年連続!! 富士宮ロータリークラブ会長杯授与式

12月3日(水)

～3年連続の快挙～

令和7年度富士宮市中体連大会での活躍が評価され、本校は市内小規模校の部で第1位となり、見事「会長杯」を受賞しました。当日は、富士宮ロータリークラブ会長様より、3年生代表生徒に会長杯が授与されました。この栄誉ある賞の受賞は3年連続となり、本校にとって大きな誇りです。生徒一人ひとりの努力とチームの団結が高く評価されたことを、心から嬉しく思います。この喜びを励みに、これからの中学校生活でも力を発揮してくれることでしょう。



学校保健委員会

12月3日(水)

～睡眠の大切さを学び、生活習慣を見直す機会に～

小学5・6年生と中学生合同で学校保健委員会を実施しました。今回のテーマは「睡眠について考えよう～より良い睡眠生活習慣を見直そう～」です。国立精神・神経医療センター病院医長の松井健太郎様によるオンライン講義を受け、睡眠の重要性や生活習慣の改善ポイントについて学びました。講義後は、縦割りに分かれてグループワークを行い、自分たちの生活を振り返りながら、より良い睡眠習慣を身に付けるためのアイデアを話し合いました。今回の活動を通して、睡眠の質を高めることが心身の健康につながることを改めて実感する機会となりました。ご家庭でも、就寝時間やスマートフォンの使い方など、日常の習慣を見直すきっかけにしていただければ幸いです。



生徒総会 12月9日(火)

～自分たちの学校をよりよくするために～

第78期生徒総会が行われました。第1号議案では、77期後期の活動報告と78期前期の活動計画案について提案があり、承認されました。第2号議案では、「学年の壁を超えて、全校で協力できる中学校にするにはどうすればよいか」をテーマに、活発な意見交換が行われました。問題点や具体的な改善策について、日常的な取り組み案やイベント案など、さまざまな意見が出されました。今後は、実行可能な取り組みを企画・実施し、生徒自治活動をさらに充実させていきます。こうした話し合いを通じて、生徒たちは自分たちの学校をよりよくするために考え、協力する力を育んでいます。ご家庭や地域でも、ぜひ学校での取り組みを話題にしていただき、生徒の主体的な活動を温かく見守っていただければ幸いです。



予告

☆ 参加型授業参観(柚香学習発表会)

令和8年1月17日(土) 9:00～12:10 【柚野中各教室】

1～3年生が「柚香学習」で個人追究してきた成果を発表します。生徒たちの学びの成果をぜひご覧ください。より多くの方のご参観をお待ちしています。

☆ 富士山学習PART II発表会

令和8年1月31日(土) 【芝川中・柚野中校区:芝樂くれいどる会場】

富士山学習の成果を発表します。市民の皆様もご参加いただけます(受け入れ可能人数:120名)。地域の方々とともに、こどもたちの学びを共有する機会となりますので、ぜひお越しください。